

Medienmitteilung

Bischöflicher Segen für die Aktion Sternsingen 2026

Bischof Bonnemain eröffnet in Chur die Aktion Sternsingen 2026

Chur/Freiburg, 11. Dezember 2025. Bischof Joseph Maria Bonnemain hat gestern die Sternsingerinnen und Sternsinger aus Laax/Falera, Cazis sowie aus dem Vorder- und Mittelprättigau stellvertretend für die über 10'000 Kinder und Jugendlichen aus der ganzen Schweiz empfangen und diesen sowie der gesamten der Aktion Sternsingen 2026 seinen Segen erteilt.

Die Aussendungsfeier bildete den Auftakt zur diesjährigen *Aktion Sternsingen*, die *Missio Schweiz* unter dem Motto «**Schule statt Fabrik**» durchführt. Sie macht sichtbar, wie Kinder weltweit unter ausbeuterischer Kinderarbeit leiden – besonders in Bangladesch, dem Schwerpunktland der *Aktion 2026* – und zeigt auf, wie kirchliche Partner vor Ort durch Bildungsangebote neue Zukunftsperspektiven eröffnen. «*Wenn Kinder sich für andere Kinder einsetzen, entsteht etwas unglaublich Kraftvolles. Sie zeigen uns, dass Solidarität keine Altersgrenze kennt – und dass jeder Beitrag Hoffnung schenken kann*», sagt **Kristina Kleiser**, Kampagnenverantwortliche von Young Missio.

Ein Bischof zum Anfassen

Bischof Bonnemain wandte sich direkt an die Kinder und erinnerte daran, dass Jesus selbst Kind geworden ist und zu den Kindern gekommen ist. Humorvoll und herzlich suchte er den Austausch: Er machte Selfies mit den Sternsingerinnen und Sternsingern, verteilte High-Fives und witzelte über das *Missio*-Shirt, das er «beim Krafttraining» tragen werde. Während der Lieder stellte er sich zu den Kindern und sang mit.

Bischofsvikar **Dr. Jochen Folz** hatte die Gruppen zuvor durch das Schloss geführt – ein Highlight für viele Kinder, die das Gebäude zum ersten Mal betraten. Musikalisch wurde die Feier in Zusammenarbeit mit **Eric Petrini** von der Jugendseelsorge Graubünden gestaltet, der die Kinder mit der Gitarre begleitete.

Kinder erzählen – Kinder helfen Kindern

Die jungen Königinnen und Könige berichteten eindrücklich vom diesjährigen Projekt in Bangladesch und thematisierten, wie Kinderarbeit den Schulbesuch verhindert. Damit machten sie sichtbar, worum es bei der Aktion geht: **Kinder helfen Kindern**.

Am Ende äusserten die Gruppen einen besonderen Wunsch: Im kommenden Jahr möchten sie erneut vom Bischof ausgesandt werden – dann in der Kathedrale und am liebsten mit noch mehr Sternsingerinnen und Sternsingern.

Aussendung stellvertretend für die ganze Schweiz

Mit dem Segen des Bischofs machten sich die Gruppen aus **Laax/Falera, Cazis** sowie **Vorder- und Mittelprättigau** symbolisch auf den Weg – stellvertretend für über 10'000

Kinder und Jugendliche, die zwischen Neujahr und Dreikönig in der ganzen Schweiz unterwegs sein werden, den Segen «C+M+B» in die Häuser bringen und Spenden für Kinder in Not sammeln.

Die Aktion Sternsingen wird seit 1989 von Missio Schweiz organisiert und unterstützt Projekte in rund 100 Ländern.

3'757 Zeichen (mit Leerzeichen) 387 Wörter

Bildtext:

Foto: Bischof Joseph Maria Bonnemain mit Sternsingern aus Laax/Falera, Cazis und dem Vorder- und Mittelprättigau | © Missio Schweiz / Yves Carron

Das Foto kann unter Angabe der Quelle gerne kostenfrei für die Medienarbeit verwendet werden.

Rückfragehinweis für die Redaktionen:

Missio Schweiz | Hanspeter Ruedl, Bereichsleiter Kommunikation, tel.: 026 425 55 79, E-Mail: hanspeter.ruedl@missio.ch

Missio Schweiz | Aktion Sternsingen

Missio Schweiz ist der Schweizer Zweig des weltweiten Netzwerkwerks der Päpstlichen Missionswerke. Missio fördert das Wirken der finanziell noch nicht selbsttragenden Ortskirchen in Afrika, Asien, Lateinamerika und Ozeanien. Missio unterstützt deren pastorale, soziale, erzieherische und diakonische Projekte für Kinder, Jugendliche und Erwachsene – mit dem Ziel, nachhaltige Hilfe zur Selbsthilfe zu ermöglichen. Young Missio ist das Kinder- und Jugendangebot von Missio.

Mit der Bildungs- und Kampagnenarbeit in der Schweiz macht Missio sichtbar: Als Weltkirche sind wir über Grenzen hinweg verbunden – im Glauben, im Gebet und in gelebter Solidarität.

Seit über 36 Jahren organisiert Missio gemeinsam mit den Pfarreien unter dem Motto «*Kinder helfen Kindern*» schweizweit die Aktion Sternsingen.

www.missio.ch www.sternsingen.ch